

2019.SR.000138

Partizipationsmotion: Haus der transkulturellen Begegnung: "Wir Stadtbewohner*innen"

Antrag

Der Gemeinderat wird beauftragt, dem Stadtrat eine Vorlage über die Einrichtung und Finanzierung eines «Hauses der transkulturellen Begegnung: „Wir Stadtbewohner*innen“» zu unterbreiten. Dieses Haus soll möglichst zentral gelegen sein.

Begründung

Mit diesem «Haus der transkulturellen Begegnung: „Wir Stadtbewohner*innen“» soll ein transkultureller Treff-, Begegnungs- und Weiterbildungsort geschaffen werden. Es soll dazu dienen, die Integration/Inklusion von ausländischen Personen zu fördern und einen Austausch von ausländischen Personen mit der übrigen Bevölkerung der Stadt Bern zu ermöglichen.

Bern, 24. April 2019

Erstunterzeichnender: Karawan Almerey, Franco Castrovillari

Mitunterzeichnende: 220 Personen